



## Fiscalía Tarapacá y OS7 logran desarticular organización criminal con \$1.500 millones en cigarrillos de contrabando

Una investigación dirigida por la Fiscalía Regional de Tarapacá, en conjunto con la Sección OS7 de Carabineros, permitió desarticular una organización criminal dedicada a la internación de mercancía ilícita al país desde sectores fronterizos de la macrozona norte. Los imputados tenían su centro de operaciones en Alto Hospicio y se les incautaron más de 1.000 pacas de cigarrillos de contrabando avaluadas en \$1.500 millones, además de \$81 millones de pesos en efectivo. De acuerdo a la investigación liderada por la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI) de la Fiscalía Regional, desde julio de 2024 los integrantes de la organización, varios de ellos familiares entre sí, habrían realizado al menos ocho operaciones de contrabando. Las mercancías las ingresaban clandestinamente desde

Bolivia o desde la zona limítrofe con Argentina, eran acopiadas en parcelas y galpones de Alto Hospicio y Calama, y luego cargadas en camiones para su traslado a la zona central, escoltados por vehículos que cumplían la función de "punta de lanza", alertando sobre la presencia policial. Tras seguimientos, vigilancias, interceptaciones telefónicas y diversas técnicas de investigación realizadas por Carabineros, el pasado martes 26 de agosto se concretaron entradas y registros en Santiago y Alto Hospicio, logrando la detención de ocho integrantes de la banda. En Lampa fueron incautadas 1.114 pacas de cigarrillos de contrabando y 756 cartones adicionales, con un valor aduanero de \$1.580.768.000 y un perjuicio fiscal de \$1.410.751.898. Además, en un hotel de Santiago y un

domicilio de Alto Hospicio fueron detenidos otros miembros de la organización, incautándose celulares, dinero en efectivo, vehículos utilizados para los traslados y equipos estratégicos para sus operaciones, tales como inhibidores de señal GPS, antenas, convertidores de corriente y teléfonos satelitales. Paralelamente, en una parcela de Alto Hospicio utilizada como centro de operaciones, se incautaron más de 81 millones de pesos chilenos y 71 mil 770 dólares en efectivo, ocultos en distintas habitaciones. La Fiscal Regional de Tarapacá, Trinidad Steinert, informó que los imputados fueron formalizados por los delitos de asociación criminal y contrabando, quedando todos en prisión preventiva. "Este es un nuevo e importante golpe a la criminalidad organizada tras un exitoso trabajo



coordinado entre el Ministerio Público y Carabineros, que permitió desbaratar esta organización criminal dedicada de manera sistemática, reiterada y permanente a ejecutar operaciones de contrabando en la macrozona norte", indicó.

Por su parte, el Jefe de Zona de Carabineros Tarapacá, General Juan Francisco González, agregó que "es destacable que Carabineros logre esta incautación, la que ha sido una de las más grandes que se ha registrado en el norte del país".

**PURA VIDA**  
Delivery gratis de AGUA PURIFICADA

APROVED BY Google Play    APROVED BY App Store

Descarga la APP y has tu pedido en línea